

[Voir dans votre navigateur.](#)

Compliance News - votre actualité mensuelle sur la Compliance

vigo

Compliance News



Avec la contribution de Village de la justice, d'ABIETIS Conseil et de Vigo, le Droit pour moi lance « Compliance News », une vidéo mensuelle décryptant l'actualité en matière de conformité en moins de 5 minutes.

With the contribution of Village de la justice, ABIETIS Conseil and Vigo, Le Droit pour moi launches "Compliance News", a monthly video decrypting the latest news on compliance in less than 5 minutes.

Dans le contexte de la guerre en Ukraine et des nombreuses sanctions économiques prises à l'encontre de la Russie, le Droit pour moi vous propose une vidéo dédiée aux enjeux de ces sanctions sur les entreprises ainsi que les actions qu'elles peuvent mettre en place pour en limiter les risques, y compris en matière contractuelle.

Pour en savoir plus, nous vous invitons à visionner la vidéo et sommes à votre disposition pour répondre à vos interrogations.

In the context of the war in Ukraine and the numerous economic sanctions against Russia, Le Droit pour moi offers you a video dedicated to the implications of such sanctions on companies and the actions they can take to limit the risks, including in

relation to contracts.

To learn more, we invite you to watch the video and are at your disposal to answer your questions.



Accès à la vidéo en version française

Access to the video in English version



vigo

9 rue Boissy d'Anglas - 75008 - Paris

+33 (0)1 55 27 93 93



[Se désabonner](#) | [Gérer votre abonnement](#)

MailPoet